

LIBREVILLE, 9 mars (Infosplusgabon) - Le programme Tremplin qui concerne « des jeunes femmes et jeunes hommes intégrant la Société d'exploitation du Transgabonais (SETRAG) à contribuer à son développement au travers des projets en cours et futurs » a été lancé le 5 mars dernier à Owendo, lieu du siège de la Setrag, avait annoncé le directeur général, Christian Magni.

Très engagée dans l'employabilité des jeunes et la modernisation de ses infrastructures, la Société d'Exploitation du Transgabonais s'est engagée depuis 2017 dans une vaste réalisation d'un vaste programme de modernisation de la voie ferrée, dans la formation des collaborateurs formés, compétents et engagés pour faire de cette entreprise une référence du chemin de fer en Afrique.

C'est dans ce contexte que la direction générale a sélectionné 15 jeunes professionnels qui auront la chance de travailler aux côtés des équipes expérimentées, en participant à des projets stratégiques et contribuer activement à l'évolution de l'entreprise. Durant cette période probatoire, les intéressés pourront bénéficier d'un mentorat et de l'expérience des hauts cadres dirigeants de la Setrag au travers des modules d'enseignement et d'une formation de qualité dispensée par des experts reconnus de la SNCF, de l'Office national des Chemins de fer du Maroc et de la BGF Business School.

La cérémonie qui s'est déroulée devant un parterre des personnalités, notamment les représentants des ministres du Travail des Transports, de l'Autorité de Régulation de Transport Ferroviaire, ainsi que du directeur de l'Institut Ferroviaire de France qui ont tous reconnu la pertinence de leurs partenariats avec la Setrag, ont salué l'initiative de la direction générale qui ne ménage aucun effort pour moderniser cet outil professionnel, épine dorsale de l'économie gabonaise qu'est la Setrag, qui a enregistré entre 2016 et 2018, le départ de plus de 400 agents expérimentés, créant ainsi un déficit de compétences opérationnelles clés dans les domaines de la maintenance voie, la gestion des circulations, la finance, la sécurité ferroviaire, la gestion des ressources humaines, etc. Une saignée qui ne s'instompera pas, car dans les cinq prochaines années plus de 50 cadres expérimentés feront valoir leurs droits à la retraite, d'où les précautions prises aujourd'hui par le Comité de Direction de la Setrag pour, comme dire que « gouverner c'est prévoir ».

© Copyright Infosplusgabon